
عدنان الكــاف في لقاء قصير مع                       :

يلعب اليوم

   الدوري الإيطالي 
10:45 لاتسيو ×  تشيزينا    

كأس إيطاليا 
10:45 سيينا ×  نابولي 

 دوري زين السعودي 
8:15 الأنصار × التعاون

4:25 عجمان × النصر    
4:30 الجزيرة × الشارقة    

7:00 الوصل × بني ياس    

 دوري نجوم قطر 
4:30 لخويا × الخور    

6:30 الوكرة × الريان   
كأس الأمير فيصل بن فهد

3:30 القادسية × الشباب    
3:30 الفتح × الفيصلي    

3:30الاتفاق × هجر    
3:45 الهلال × التعاون    

3:45 النصر × نجران    
3:55 الرائد × الأهلي    
4:15 الأنصار × الاتحاد

❊ 14اأكتوبر / فهمي باحمدان:
عقد بمقر الاتحاد العام للكرة الطائرة بصنعاء أمس الأول اجتماع 
اتحاد اللعبة مع مندوبي أندية الدرجة الأولى للموسم الرياضي 
الجديد 2011 /2012   وذلك بحضور الأخ/ محسن احمد صالح 
رئيس الاتحاد العام للعبة والأخ/ أبوبكر العطاس نائب رئيس 
الاتحاد رئيس اللجنة العليا للمسابقات. وصدر عن هذا الاجتماع 

عدة قرارات هي :
- انطلاق الدوري العام لأندية الدرجة الأولى في الأسبوع الثاني 

من شهر مارس القادم.
- تقسيم فرق الدوري إلى مجموعتين على النحو الآتي :

المجموعة الأولى وضمت فرق أندية الصقر وسيئون والشرطة 
وحسان وهلال الحديدة فيما ضمت المجموعة الثانية فرق الشعلة 
وأهلي  سيئون  واتحاد  القطن  وشباب  الماضي  الموسم  بطل 

الحديدة.
- تتبارى فرق الدوري كل مجموعة على حدة بنظام الذهاب 
والإياب ويصعد الأول والثاني من كل مجموعة إلى المربع الذهبي 

الذي سيقام بالطريقة ذاتها ذهابا وإيابا لتحديد أبطال الدوري.
 ويهبط صاحب المركز الخامس في كلتا المجموعتين إلى الدرجة 

الثانية.

بنظام المجموعتين 

دوري نخبة الطائرة ينطلق 
في النصف الأول من مارس

❊ عدن / 14اكتوبر: 
أصدر الأخ/ جمال اليماني مدير عام مكتب الشباب والرياضة بعدن 
أمس الأول الثلاثاء  الأمر الإداري رقم )13( لسنة 2012م، بشأن 
تعيين لجنة إدارية مؤقتة لنادي شباب الروضة بمحافظة عدن، 

مكونة من رئيس وثمانية أعضاء.
ووفقا للمادة ) 1 ( من القرار فقد تشكلت اللجنة الإدارية المؤقتة 

للنادي من الإخوة التالية أسماؤهم:
1 - حسين عبيد القعيطي رئيسا 

2 -  كامل حسن محمد عضوا 
3 -  صلاح قاسم صالح عضوا 

4 -  ناظم محمد علي عضوا 
5 -  حسين علي محسن عضوا 

6 -  عبدالحق سبيت احمد عضوا 
7 -  وليد علي محمد نور عضوا 

8 -  رائد علي وحيشي عضوا 
9 -  نبيل محمد حيدان عضوا 

ويأتي قرار مكتب الشباب والرياضة في المحافظة عقب أيام 
ساخنة عاشتها مدينة الروضة مؤخرا وشهدت مسيرات رياضية 

وشبابية مكثفة طالبت بتغيير إدارة النادي.

إدارة جديدة لنادي شباب 
الروضة في محافظة عدن

❊  عدن/محمد ف�ؤاد:
قال الأخ محمد احمد ردم��ان نائب 
ورئيس  المدرسية  الأنشطة  مدير 
مكتب  في  الرياضي  النشاط  قسم 
التربية والتعليم في محافظة عدن إن 
مكتب التربية والتعليم في المحافظة 
ممثلا بالأخ الدكتور عبدالله النهاري 
يبذل جهودا طيبة في الاهتمام بإقامة 
البطولات والمسابقات التنشيطية في 
المدارس الأساسية من أجل اكتشاف 
بها  يتمتع  التي  والقدرات  المواهب 
الطلاب في رياضة كرة القدم وغيرها 

من الألعاب .
 وأضاف ردمان في تصريح للصحيفة 
على هامش اختتام البطولة التنشيطية 

لكرة القدم في مدارس التواهي أن مثل هذه المسابقات تقام أيضا في إطار 
التهيئة والإعداد للمسابقات المدرسية التي ينظمها مكتب التربية والتعليم 

في المحافظة على مستوى محافظة عدن  بمختلف مديرياتها.
وأشار إلى أن مكتب التربية والتعليم في المحافظة اصدر توجيهاته إلى 
إدارات التربية في المديريات من أجل الاستعداد لبطولات المحافظة ، معتبرا 
أن إقامة المسابقات في إطار المدارس يشكل حجر الزاوية في نشاط القسم، 
كما أن هذه البطولات تساهم في الترويح عن الطلاب خصوصا في فترة 

الامتحانات التي يعانون فيها من الضغوط.
وكشف عن إقامة بطولة لكرة القدم بمناسبة الانتخابات الرئاسية المبكرة 
حيث من المنتظر أن تبدأ في 25 من الشهر الجاري بمباريات سباعية لمنتخبات 
المدارس الثانوية في المحافظة، تليها بطولة لمدارس التعليم الأساسي 

وبطولة لألعاب القوى.
واختتم بتوجيه الشكر لإدارات التربية والتعليم في المديريات والعاملين في 
الأنشطة المدرسية والرياضية لما يبذلونه من جهود في الاهتمام بالرياضة 

المدرسية و العمل على تطويرها.

رئيس قسم النشاط الرياضي في إدارة التربية بعدن:

نستعد لإقامة بطولة رياضية 
مدرسية بمناسبة الانتخابات

❊ ال�شارقة / عبدالله قائد علي: 

ت�ش�ير / اأيمن محمد تلها: 

الثاني  المركز  اليمن  فتيات  ن��ادي  أح��رز 
والميدالية الفضية في سباق التتابع 4 × 400 
مترالذي أقيم أمس ضمن فعاليات العاب القوى 
التي  للسيدات  الأولى  العربية  الأندية  بدورة 
تستضيفها حاليا إمارة الشارقة بدولة الإمارات 

العربية المتحدة.
كما تأهلت اللاعبة وسيلة فضل إلى نهائي 
سباق  200متر وحققت اللاعبة الناشئة حنين 
وكيل المركز الثالث في سباق 800 متر إلا أن 
احتسابها نظرا لصغر سنها  يتم  لم  نتيجتها 
ومشاركتها كانت رمزية للاستفادة والاحتكاك 

من خبرات اللاعبات المشاركات في البطولة.

فتيات الطائرة في المركز السادس
 من جانبه اختتم فريق الكرة الطائرة مشاركته 
في الدورة بحصوله على المركز السادس بعد أن 
مني بخسارة ثقيلة من نظيرة سيدات أكاد العراقي 
بنتيجة صفر / 3 في المباراة التي جرت أمس على 
صالة جامعة الشارقة وجاءت حصيلة الأشواط بواقع 5 
/ 25 و 12 / 25 و 13 / 25 في مباراة ظهر فيها الفريق 
اليمني بمستوى متواضع ولم يقدم الأداء المأمول 
منه على الرغم من أن مستوى الفريق العراقي لم 
يكن بالمستوى الكبير مقارنة بفرق سيدات الشارقة 

وسلوى الصباح وعجمان والمحرق البحريني.
وافتقد فريق اليمن للسيدات إلى أساسيات اللعبة 
مثل  تشكيل حائط الصد ولعب الكرات الخاطفة 
والاستقبال الجيد بالإضافة إلى عدم إجادة اللاعبات 

عملية لعب ) البليسنج ( ، وهذه الأساسيات يتم 
إعطاؤها للاعبات المبتدئات ، لكن فتيات اليمن لم 
يجدن استخدامها مقارنة بلاعبات الفريق العراقي 
الذي تمكن من الفوز بالمباراة نتيجة أخطاء لاعبات 
اليمن ليحصل فريق أكاد العراق على المركز الخامس 
فيما حصل فريق سيدات الأولمبي الأردن��ي على 
المركز السابع اثر فوزه 3 / صفر على فريق سيدات 

القدس الفلسطيني الذي حل في المركز الأخير.

اليوم ..انطلاق بطولة سيدات الرماية
وضمن منافسات الدورة تنطلق اليوم فعاليات 
بطولة الرماية على صالة سيدات الشارقة ويشارك 
النادي اليمني في هذه البطولة بخمس لاعبات في 

منافسات المسدس الهوائي والبندقية الهوائية.

فيما فريق الكرة الطائرة يكتفي بالمركز السادس

فتيات اليمن يحرزن فضية التتابع )4 × 400( في دورة الأندية العربية 
وسيلة فضل تتألق في المضمار.. وفريق الرماية على خط النار

لقاء / با�شل ال�حي�شي :
عدنان الكاف..واحد من الأسماء المعروفة بانتمائها لنادي التلال وتفاعلها 

مع أموره في مختلف المراحل، وخصوصا وقت نشوء الأزمات.
وعلى الرغم من الجدل الذي يثار حوله بين الحين والآخر من قبل بعض 
التلاليين إلا انه يبقى وفيا ل�) تلاليته ( التي طالما اعتز بها بحسب قوله 

لنا.
في خضم المعاناة للنادي العريق ) التلال ( حاولنا استكشاف رأي عدنان 
الكاف في بعض الأمور التي تخص ) عميد ( أندية الجزيرة والخليج وخرجنا 

بالحصيلة التالية:
❊ سمعنا عن مساع لإقناعكم بتولي مهمة رئاسة نادي التلال.. ماهي 

حقيقة ذلك ؟
� أنا  تلالي عشقاً وروحاً لكن ما يدور في النادي منذ 2009م لا يسر عدواً 
ولا حبيباً لسبب بسيط هو أنه لا يوجد قرار شرعي أو شرعية للجنة الإدارية 
المؤقتة و حتى لا قرار من مكتب الشباب في المحافظ وسبق أن أدليت  
بتصريح صحفي حول موضوع دخولي الانتخابات لرئاسة للنادي وقلت إن 
القرار بهذا الشأن سيكون في حينه،وطالبنا بمناقشة كافة الأمور المتعلقة 
بالإدارة السابقة وخاصة في الجانب المالي وهذا يجب أن تضطلع به الجمعية 
العمومية وفي ضوء ذلك وبعد الوقوف على الأوضاع من أراد أن يترشح فل 
يترشح  بعد أن يلم بالالتزامات على النادي وعلى ذلك يجب احترام حقوق 

الناس واحترام رأي الجمعية العمومية.

❊ وإذا لم يحدث ذلك؟
� إذا لم أخض التجربة فإنني سأواصل تقديم الدعم للنادي وللإدارة 

المنتخبة بغض النظر عن موقعي في الإدارة أو خارجها.
كانت لكم بعض المواقف الداعمة لأندية أخرى في المحافظة.. في أي 

إطار نستطيع أن نضع هذه المواقف؟
�  فيما يتعلق بتقديم الدعم للرياضة وللرياضيين فهذا نعتبره واجباً علينا 
إلى جانب إخواننا وسبق أن قدمنا الدعم لنادي المنصورة والنصر وشمسان 

والتلال.
❊ في أحاديثكم الإعلامية دائما ما تتحدثون عن ) الشرعية ( في نادي التلال 

وبالأحرى عن غيابها.. ماهي الشرعية التي تطالبون بها؟
� تعتبر الجمعية العمومية هي الأساس في كل ما يتعلق بالأنشطة 

والفعاليات وهي المرجع لكل إدارة ناد أو اتحاد ومنها تستمد الشرعية.
ماهو تشخيصكم لوضع التلال حاليا.. اقصد فريق كرة القدم؟

التلال يعاني من عدم وجود الإدارة القريبة من اللاعبين ويمر بمرحلة 
عصيبة،لكن التلال كبير ومهما تكالبت عليه الظروف فإنه يبقى كبيراً رغم 
محاولة الأدعياء فجماهير التلال كبيرة ورجاله لاشك أنهم المنقذ الذي يأتي 

في الوقت المناسب.
❊ إدارة التلال الحالية لديها مبررها وتقول إن الأوضاع المالية هي السبب 

في الحال الذي بلغه النادي؟
-لابد من الإشارة إلى أن الإدارة التي تخفق عادة ما تتنصل عن إخفاقاتها 

وتبررها بحجج واهية لأنها ربما تجد نفسها وقد نفذت بجلدها من العقاب 
حتى وان كانت المخصصات التي تحصل عليها أي إدارة  لا تفي بمتطلبات 
جميع الألعاب .. وهنا أجدها فرصة لأتساءل: لماذا لا تقوم الدولة بسن 
قانون يتيح للقطاع الخاص الاستثمار في الجانب الرياضي ما دامت الدولة 
لا تستطيع الوفاء بتلك المتطلبات، فالسودان على سبيل المثال الإدارات 
الرياضية فيها تتمتع بالاستقلال المالي والإداري فتجد الأندية عبارة عن 
مؤسسات رياضية استثمارية تمكنها من الاعتماد على النفس في تغطية 
مصروفاتها والتزاماتها تجاه جميع الألعاب بلا استثناء وهذا لا يلغي وجود 

الدولة كشريك بعيداً عن الهيمنة المطلقة .
التلال مثلا ناد رياضي وثقافي واجتماعي ويجب أن يكون اسماً على مسمى 
ويزاول منتسبوه مختلف الأنشطة بما يحقق أهدافه مكتملة بعيداً عن أي 

أشياء أخرى.
❊ أخيرا .. ماذا تقولون للتلال والتلاليين؟

� أتمنى للنادي أن يحقق كل البطولات وهذا طموح مشروع فأنا واحد من 
جمهور التلال الذي لا يرتضي بغير التتويج بالذهب بديلا فالتلال تاريخ 
عتيد لأكثر من قرن وعقد من الزمان ومشواره حافل ومرصع بالإنجازات 
والألعاب وهذا ما يجب أن نحافظ عليه مهما كانت التحديات من أجل تجاوز 
الأزمة التي عانى منها خلال السنوات الثلاث الفارطة فالتلال ثاني ناد عربي 
وأول ناد في الجزيرة العربية ولد كبيراً وسيبقى كبيراً بفضل الله وبفضل 

رجاله المخلصين.

التلال سيبقى كبيرا مهما تكالبت عليه الظروف.. وسأواصل دعمه من أي موقع

الجمعية العمومية هي الجهة التي تستمد منها الشرعية في أي كيان رياضي

❊ لندن/ متابعات:

أمس  لندن  محكمة  ب��رأت 
الأربعاء هاري ريدناب مدرب 
هوتسبير  ت��وت��ن��ه��ام  ن���ادي 
إنكلترا  دوري  في  المنافس 
الممتاز لكرة القدم من تهمة 
التهرب الضريبي بعد محاكمة 

استمرت أكثر من أسبوعين.
وات��ه��م ري��دن��اب بالتلاعب 
في دخل حصل عليه ويصل 
ح��وّل  دولار  أل��ف   295 لنحو 
إمارة  في  يخصه  حساب  إلى 
موناكو خلال عمله مدرباً لنادي 

بورتسموث.
الفني  ال��م��دي��ر  أنّ  ي��ذك��ر 
المباراة  عن  تغيب  لتوتنهام 

التي جمعت فريقه بنادي ليفربول الاثنين الماضي 
التهرب  بتهمة  المحكمة  أمام  مثوله  بسبب  وذلك 
الضريبي، حيث تولى مساعده كيفن بوند القيادة 

الفنية للفريق خلال اللقاء.

وعانق ريدناب ميلان مانداريتش 
السابق  بورتسموث  ن��ادي  رئيس 
القضية  في  الآخ��ر  عليه  المدعى 
وصدرت صيحات فرح من المكان الذي 
كانت تجلس فيه عائلتا الرجلين بعد 

تبرئتهما.
لدى  للصحفيين  ري��دن��اب  وق��ال 
خروجه من المحكمة: »لقد كان ذلك 
كابوساً بحق، بصراحة مرت خمس 
سنوات على هذا الأمر وما كان ينبغي 

النظر في هذه القضية«.
وأضاف: »لابد لي أن أقدم الشكر 
للمشجعين خاصة مشجعي توتنهام 
وخلال  الماضية  قبل  الليلة  ففي 
المباراة أمام ليفربول تأثرت للغاية إذ 
ظلوا يرددون اسمي طوال المباراة«.

وح��وّل مانداريتش الأم��وال إلى حساب مصرفي 
يحمل إسم كلب يمتلكه ريدناب.

وقال الرجلان إن الأموال كانت مخصصة للاستثمار 
خارج اللعبة.

ريدناب ينجو من تهمة التهرب الضريبي   
أبدى السير أليكس فيرغسون 
يونايتد  لمانشسر  الفني  المدير 
خشيته من عودة العنصرية إلى 
ال��ق��دم خاصة في  ملاعب ك��رة 

إنكلترا. 
ف��ي��رغ��س��ون لصحيفة  وق���ال 
»مانشستر إيفينغ نيوز«: »لا أعرف 
من أين يأتي هذا الأمر)العنصري( 
وهذه هي اللحظة التي يجب على 
الجميع فيها أن يتكاتف من أجل 
التصدي لهذا الأمر مع عودته مرة 

ثانية إلى الملاعب«. 
لكرة  الإنكليزي  الاتحاد  وك��ان 
القدم قرر تجريد جون تيري مدافع 
تشيلسي من شارة قيادة المنتخب 
الإنكليزي على خلفية إدانته بتهمة 

العنصرية. 
وأضاف المدرب المخضرم: »علينا أن نصبح جاهزين 
للتعامل بقوة وثبات للتصدي لأي شكل من أشكال 
العنصرية، فهذا أمر سيئ جداً وفي عام 2012 لا 
يمكن تقبل هذا الأمر، وربما كان الأمر واضحاً منذ 

20 عاماً«. 
بريطانية  محكمة  وك��ان��ت 
أدانت قائد تشيلسي والمنتخب 
بعبارات  بتلفظه  الإنكليزي 
عنصرية تجاه أنطون فرديناند 
مدافع فريق كونيز بارك رينجرز 
الفريقين  خلال مباراة جمعت 
الموسم  الممتاز  ال��دوري  في 

الحالي. 
قائلًا:  فيرغسون  واختتم 
»الأمور تطورت كثيراً وهو أمر 
واضح للجميع، كما يوجد لدي 
أصحاب  اللاعبين  من  الكثير 
البشرة السمراء الرائعين، وإنني 
أستمتع بعلاقة العمل مع كل 

واحد منهم«. 
باتريس  الفرنسي  أن  يذكر 
إيفرا قائد مانشستر يونايتد كان ضحية العنصرية 
لويس سواريز  الأوروغوياني  الدولي  اللفظية من 
مهاجم ليفربول خلال مباراة جمعت الفريقين الموسم 
الحالي ما أدى لإيقاف الأخير ثماني مباريات وفرضت 

عليه غرامة مالية قدرها 60 ألف دولار. 

فيرغسون يخشى عودة العنصرية إلى الملاعب
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